
Giulianova. Quattro sculture in legno al Parco dell’Annunziata

GIULIANOVA – In questi giorni l’artista incisore Roberto Di Giammatteo ha iniziato la sua prima opera su un vecchio tronco di
pino al Parco dell’Annunziata nelle vicinanze dell’attrezzo calistenico. Successivamente si cimenterà in altre due opere,
sempre in legno, una delle quali sarà posizionata nel “Giardino delle farfalle”. L’artista, residente all’Annunziata, farà tutte le
opere a titolo gratuito come regalo al quartiere. Una quarta scultura verrà realizzata dal Gruppo Orao utilizzando un tronco
di legno restituito dal mare.

In primavera verrà istallata la cupola geodetica di bambù dal diametro di 12 metri dell’artista Biagio Di Carlo, anch’esso,
come gli altri artisti, realizzeràl’opera a titolo gratuito.

Sempre a primavera verrà istallato un nuovo gioco al Parco dell’Annunziata per i bambini più piccoli donato dalla ditta
Polisini.

Invece, sabato 19 febbraio verranno nuovamente piantati altri alberi dell’iniziativa “Dedicalo a chi vuoi… Piantalo con noi”.

Va ricordato che tutte le iniziative sono patrocinate dal Comune di Giulianova.

Giulianova.  Carabinieri:  deferito  un  42enne  per  possesso  di
stupefacenti

I  Carabinieri  del  Nucleo  Operativo
della Compagnia Carabinieri di Giulianova hanno effettuato delle perquisizioni domiciliari sul territorio giuliese. L’operazione
è iniziata alle prime ore della mattina allorquando i  militari  davano esecuzione ai provvedimenti emessi dall’  Autorità
Giudiziaria di Teramo. Nel corso dell’ operazione, i Carabinieri, procedevano al sequestro di un quantitativo di stupefacente e
di bilancini di precisione ad un 42enne della zona. L’ Operazione condotta dai Carabinieri della Compagnia di Giulianova,
 rappresenta l’ ennesimo riscontro di una costante  attività di contrasto al fenomeno dello spaccio di sostanze stupefacenti
che i militari giuliesi stanno svolgendo oramai in maniera costante sul territorio  e che ha portato  già in passato eccellenti
risultati . La presenza dei Carabinieri sul territorio giuliese si sta dimostrando particolarmente premiante sotto l’ aspetto
della sicurezza e che ha permesso nell’ ultimo periodo anche  l’ arresto di un latitante  che si era rifugiato nel territorio
giuliese per sfuggire ai rigori della giustizia , dopo essersi rifugiato precedentemente anche in Spagna e successivamente in
Inghilterra.
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Mauro  Santinato  incontra  l’  Amministrazione  comunale  e  la
Consulta  del  Turismo:  “  E’  l’  offerta  a  creare  la  domanda.

Necessario allora pianificare la promozione del territorio attraverso uno strumento che sia organico e condiviso, capace di
individuare destinatari, stagionalità, nuove vie di comunicazione”. Incoraggianti, in termini di presenze, le previsioni per la
prossima stagione turistica, in Italia. L’accoglienza a grandi linee. L’ ha spiegata, questa mattina, in sala consiliare, Mauro
Santinato,  uno  dei  massimi  esperti  italiani  di  strategie  di  marketing  turistico  e  consulente  di  noti  marchi  e  catene
alberghiere.  Riminese,  è  da  oltre  trent’anni  analizzatore  di  dati  e  programmatore  di  interventi  finalizzati  a  migliorare  e
diffondere l’immagine di  comuni  e territori.  Stamattina,  presenti  il  Sindaco Jwan Costantini,  l’  assessore Paolo Giorgini  e il
Presidente della Consulta del Turismo Andrea Tafa’, Santinato ha fornito agli operatori turistici le linee guida indispensabili
alla  redazione  di  uno  strumento  che  servirà  a  pianificare  e  razionalizzare  iniziative  e  progetti.  I  risultati  attesi  da
Amministrazione e operatori, mirano a collocare Giulianova nel mercato nazionale e internazionale delle vacanze, e a farlo in
un posto di rilievo, efficace, duraturo. “ Due anni di pandemia – ha detto Santinato – hanno ovviamente ferito e indebolito il
turismo, ma sono stati occasione di riflessione utili a neutralizzare un atteggiamento nocivo, ovvero l’accettazione passiva e
collettiva dello status quo. Alla vigilia della ripartenza, è acclarato che ad imporsi sul mercato sarà chi avrà fantasia ed
entusiasmo, chi sarà in grado di mettere in campo intuizioni, soluzioni, idee. Le idee, quelle giuste, dovranno far sì che la
domanda  percepisca,  nettamente  e  istantaneamente,  la  qualità  dell’offerta.  Nulla,  è  ovvio,  si  crea  dal  nulla,  specie  nel
turismo. In Abruzzo i margini di crescita sono ampi. Un settore tutto sommato “giovane” ha dalla sua l’opportunità di imporsi
e conquistare ulteriori quote di mercato, di fidelizzare una clientela sempre più vasta specializzando, per quanto riguarda le
strutture recettive, la propria vocazione. Una destinazione, una meta di viaggio, funziona come un’azienda. Ha bilanci da
programmare e consolidare. Che sia un “Family hotel” o un “Senior Hotel”, una struttura deve essere ben caratterizzata ed
inserita in una rete recettiva variegata, dove non si procede in ordine sparso o per tentativi. La prossima stagione turistica
lascia ben sperare, nonostante la persistente debolezza dei flussi stranieri. Anche alla luce di questo, è urgente individuare
una linea comune, che vada in una direzione, sempre la stessa: la cura del cliente attraverso il  mantenimento delle
promesse e la piena soddisfazione dell’aspettativa.” In apertura dei lavori, sono intervenuti il  Sindaco Jwan Costantini,
l’assessore Paolo Giorgini e il Presidente della Consulta Andrea Tafà, che ha sottolineato l’estrema necessità di comunicare,
dopo averle valorizzate, le potenzialità del territorio. Il Sindaco, da parte sua, ha confermato la volontà di incentivare e
supportare  l’economia  turistica  della  città.  “E’  un  ambito,  un  universo  vitale  –  ha  detto  –  Non  a  caso,  questa
Amministrazione, come poche altre, gli ha destinato per intero le somme derivanti dalla tassa di soggiorno. Vincolare quelle
risorse al settore d’appartenenza, significa dare fiducia ad un’imprenditoria che, sono sicuro, saprà mettere in campo scelte
attente, nuove, condivise.”
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Giulianova. Dopo Cesira, anche Domenico, suo marito, raggiunge il
secolo di vita. Ai coniugi di Colleranesco, entrambi centenari, l’
Amministrazione comunale regala una targa.
Oggi la consegna e gli auguri del Sindaco Jwan Costantini. Duecento anni in due. Un privilegio concesso a pochissimi e, tra i
pochissimi ci sono Domenico Filipponi e Cesira Andrenacci. La festa di compleanno, nella loro casa di Colleranesco, è stata
oggi di quelle che non si scordano. Se infatti Domenico ha spento le sue prime cento candeline, Cesira, il traguardo del
secolo, lo ha tagliato il 17 dello scorso mese. I duecento anni del totale, insomma, sono stati addirittura superati. Sposati da
più di settant’anni, Domenico e Cesira hanno un figlio, Gianfranco, due nipoti, Monica e Roberta, due pronipoti, Giovanni e
Lorenzo. A festeggiarli, oggi, anche il genero Ennio. Il Sindaco Jwan Costantini, a metà mattina, ha consegnato alla coppia di
ferro una targa ricordo. A nome personale, dell’ Amministrazione e della città di Giulianova, il primo cittadino ha augurato
salute, prosperità e serenità, in attesa della torta 2023.

Giulianova. Covid-19: 369 nuovi contagi e 25 nuovi guariti
Dati Covid aggiornati al 31/01/2022

 

 

Il  Comune di Giulianova diffonde i  nuovi dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19, contenuti  nelle ultime comunicazioni
fornite dal Siesp della Asl di Teramo.

 

Dal 25 al 31 gennaiosi registrano in città:

 

–      369 nuovi contagi
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–      25nuovi guariti (totale guariti 2725)

–      Totale attualmente positivi 1823 (di cui 7ricoverati)

–      Totale deceduti a partire dallaseconda ondata 51

–      Totale contagiati a partire dalla seconda ondata 4599

 

In allegato il grafico relativo all’andamento dei contagi.

 

L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.

 

A Giulianova, venerdì prossimo, Mauro Santinato, “guru italiano
dell’ospitalità”. Dialogherà con l’ Amministrazione comunale e la
Consulta  del  Turismo,  presieduta  da  Andrea  Tafà,  in  sala
consiliare.
Di Carlo: “ L’incontro servirà ad elaborare un piano turistico strategico pluriennale”. E’ probabilmente uno dei più autorevoli
esperti, in Italia, per quanto concerne le strategie di promozione territoriale e aziendale, un vero punto di riferimento per le
amministrazioni comunali e gli operatori di settore interessati a disporre di soluzioni efficaci per valorizzare l’offerta turistica,
pubblica e privata. Mauro Santinato sarà a Giulianova, il 4 Febbraio, per un appuntamento di formazione e approfondimento
unico nel suo genere. Santinato opera da oltre trent’anni nell’area marketing e vendite per decine di marchi e strutture
recettive. Consulente e formatore per conto di note catene alberghiere, è ideatore e promotore di club di prodotto. Collabora
con riviste  di  settore  e  ha  pubblicato  numerosi  manuali.  Venerdì  prossimo,  alle  9.30,  su  invito  dell’Amministrazione
comunale e della Consulta del Turismo, incontrerà nella sala consiliare del municipio amministratori e operatori turistici.
“Mauro Santinato – spiega l’assessore al Turismo Marco Di Carlo – è il guru italiano dell’ospitalità. Come pochi altri, sa
parlare di strategie turistiche innovative, in grado cioè di andare a segno e produrre risultati tangibili in termini di presenze e
promozione del territorio. Ha fondato importanti consorzi di settore in Italia e all’estero. Tutte le grandi aziende interessate
all’ospitalità e all’accoglienza fanno riferimento alla sua competenza. L’incontro di venerdì è stato voluto e organizzato,
d’accordo con la Consulta e con il suo presidente, Andrea Tafà, perché si intende dotare Giulianova di un piano di marketing
turistico importante, strategico, pluriennale. Si punta cioè ad elaborare uno strumento che serva ad individuare e monitorare
azioni, obiettivi e traguardi a lungo termine, in un percorso mai arbitrario ma concertato e condiviso con la Consulta del
Turismo. Mauro Santinato dialogherà e si  confronterà con gli  operatori  presenti,  con la Consulta e l’  Amministrazione
comunale, nel corso di un incontro che segna il  primo passo per la costruzione di uno strumento di programmazione
complesso, non più rimandabile per un centro turistico che, come il nostro, voglia imporsi a livello nazionale e internazionale
con strategie consolidate e collaudate, capaci di reinventarsi e durare nel tempo”.

GREEN GAME DIGITAL: la 2^Cdel Liceo “M. Curie” di Giulianova e
la  2^A  CAT  dell’I.S.  “V.  Moretti”  di  Roseto  degli  Abruzzi
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rappresenteranno  la  provincia  di  Teramo  alla  Finalissima  del
Campionato  Nazionale  del  Riciclo!

 

BRINDISI – E’ molto importante parlare di tutela, sostenibilità ambientale ed economia circolare e farlo in modo alternativo
e divertente è sicuramente un mix vincente. Fare la raccolta differenziata e recuperare le nostre “risorse” dai rifiuti significa
risparmiare e proteggere l’ambiente riciclando e trasformando materiali che usiamo tutti i giorni. Proprio per questo motivo
l’Istituto di Istruzione Superiore“V.Moretti” di Roseto degli Abruzzi e il Liceo “Marie Curie” di Giulianova hanno
scelto di partecipare al GREEN GAME, il CAMPIONATO NAZIONALE SUL RICICLO.La raccolta differenziata ed il rispetto
dell’ambiente diventano quindi  materia di  studio,  seguendo un pratico progetto didatticogli  studenti  italiani  si  stanno
mettendo in gioco e si stannosfidandoal GREEN GAME DIGITAL: ilConcorso Nazionale ideato dai Consorzi Nazionali per la
Raccolta, il Recupero ed il Riciclo degli Imballaggi CIAL, COMIECO, COREPLA, COREVE e RICREA insieme agli esperti
formatori di Peaktime, agenzia specializzata in progetti didattici.

 

L’obiettivo primario di GREEN GAME èquello di affiancare i ragazzi e i loro insegnanti nell’educazione ambientale attraverso
un metodo estremamente innovativo e vincente con gli studenti: l’utilizzo di tecnologie interattive e la sana competizione. Il
Green Game in questa edizione raggiungerà oltre 130 Scuole in tutta Italia, coinvolgendo 23.000 studenti.

Una sfida che i ragazzi accettano con grande partecipazione e che di scuola in scuola miete consensi continui.Lo studente
più meritevole vince in premio un buono per gli acquisti online, mentre la classe che ottiene il punteggio medio più alto si
aggiudica il pass per la Finalissima Nazionale dove incontrerà le migliori classi selezionate in ogni Istituto e in tutta Italia.

 

Al termine di ogni appuntamento, la classe che otterrà il punteggio medio più alto si aggiudicherà il pass per la Finalissima
Nazionale dove incontrerà le migliori classi selezionate in ogni Istituto e in tutta Italia, mentre lo studente migliore che si è
aggiudicato l’appellativo di “esperto riciclatore” vincerà un buono per gli acquisti in rete.  Le classi2^Cdel Liceo “M.
Curie” e la 2^A CAT dell’I.S. “V. Moretti” sono passate alla Finalissima Nazionale dove rappresenteranno la
provincia di Teramo a livello nazionale mentre l’appellativo di “esperto riciclatore” è andato rispettivamente a
Ludovica M. e a Alessandro F.

 

Green Game per il valore didattico, etico e formativo è patrocinato dal Ministero della Transizione Ecologica.
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Le iscrizioni sono ancora aperte! Si può partecipare al Green Game Digital sia da scuola che da casa.

 

Tutte le informazioni e per le iscrizioni www.greengame.it e sulle pagine ufficiali di Facebook e Instagram. L’iscrizione e la
partecipazione sono gratuite.

_______________________________

CIAL,  COMIECO,  COREPLA,  COREVE e  RICREA sono Consorzi  nazionali  no  profit,  nati  per  volontà  di  legge esi  occupano su
tutto  il  territorio  italiano  di  garantire  l’avvio  al  riciclo  degli  imballaggi  raccolti  dai  Comuni  italiani  tramite  raccolta
differenziata.
In Italia, mediamente, ogni anno, si producono circa 11 milioni di tonnellate di rifiuti di imballaggio. Di questi, il sistema dei
Consorzi nazionali, che fa capo al CONAI (Consorzio Nazionale Imballaggi) ne recupera circa il 78%, vale a dire: 3 imballaggi
su 4.

Giulianova.  Difesa  della  costa  a  nord  del  Tordino.  La  giunta
approva il progetto definitivo.

tratto ciclabile Tordino erosa dall’alluvione. FOTO ARCHIVIO

I lavori, per un importo di 400.000 euro, sono finanziati dalla Regione Abruzzo. La giunta comunale ha approvato, nel corso
della  sua  ultima  seduta,  il  progetto  definitivo  -esecutivo  dei  lavori  che  interesseranno  l’argine  nord  del  fiume  Tordino.  Si
tratta  di  un  investimento  da  400.000  euro,  previsto  nel  Masterplan  regionale.  Fondi  Cipe,  infatti,  sosterranno
finanziariamente l’opera, che consentirà di porre in essere una significativa azione di consolidamento dell’argine del Tordino,
sul versante giuliese del fiume. Il progetto è il risultato di una lunga e complessa interlocuzione tra gli uffici comunali ed il
Servizio Opere Marittime e Acque Marine della Regione Abruzzo. La delibera appena approvata segna infatti il passaggio
decisivo e conclusivo di un iter caratterizzato da numerose battute d’arresto. “E’ un intervento atteso da tempo – spiega
l’assessore ai  Lavori  Pubblici  Giampiero Di  Candido –  Il  consolidamento dell’argine nord del  Tordino rappresenta una
garanzia importante di tenuta in caso di piena e di mitigazione del rischio di allagamenti, sempre più frequente, specie in
primavera ed autunno, a causa dei mutamenti climatici a cui stiamo assistendo.”
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Il Liceo Statale Marie Curie di Giulianova ha avviato il Progetto
“Meteo  &  Clima:  osservare  i  fenomeni,  prevedere  gli  eventi,
comprendere i cambiamenti” a cura del Prof. Matteo de Albentiis
e con la partecipazione del Prof. Gabriele De Santo.

https://www.giulianovanews.it/2022/01/il-liceo-statale-marie-curie-di-giulianova-ha-avviato-il-progetto-meteo-clima-osservare-i-fenomeni-prevedere-gli-eventi-comprendere-i-cambiamenti-a-cura-del-prof-matteo-de-albe/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/il-liceo-statale-marie-curie-di-giulianova-ha-avviato-il-progetto-meteo-clima-osservare-i-fenomeni-prevedere-gli-eventi-comprendere-i-cambiamenti-a-cura-del-prof-matteo-de-albe/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/il-liceo-statale-marie-curie-di-giulianova-ha-avviato-il-progetto-meteo-clima-osservare-i-fenomeni-prevedere-gli-eventi-comprendere-i-cambiamenti-a-cura-del-prof-matteo-de-albe/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/il-liceo-statale-marie-curie-di-giulianova-ha-avviato-il-progetto-meteo-clima-osservare-i-fenomeni-prevedere-gli-eventi-comprendere-i-cambiamenti-a-cura-del-prof-matteo-de-albe/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/il-liceo-statale-marie-curie-di-giulianova-ha-avviato-il-progetto-meteo-clima-osservare-i-fenomeni-prevedere-gli-eventi-comprendere-i-cambiamenti-a-cura-del-prof-matteo-de-albe/img-20220126-wa0010/
https://www.giulianovanews.it/2022/01/il-liceo-statale-marie-curie-di-giulianova-ha-avviato-il-progetto-meteo-clima-osservare-i-fenomeni-prevedere-gli-eventi-comprendere-i-cambiamenti-a-cura-del-prof-matteo-de-albe/img-20220126-wa0006/


Nei giorni scorsi la scuola ha installato una centralina meteorologica che registrerà in continuo le condizioni meteo-
climatiche nei pressi dell’istituto, al fine di renderne pubblici i dati attraverso i propri canali web. Nei prossimi mesi, inoltre,
sono previsti importanti seminari condotti con Il Tenente Colonnello Filippo Petrucci, meteorologo della RAI, e con il Prof.
Piero Di Carlo dell’Università di Chieti-Pescara, uno dei massimi esperti a livello nazionale per quanto riguarda i cambiamenti
climatici.

“La  Meteorologia  e  Climatologia  sono  branche  delle  Scienze  della  Terra  spesso  superficialmente  considerate  “inesatte”  e
che, in ambito scolastico, vengono approfondite marginalmente. – spiega il prof. De Albentiis –  In un momento storico in cui
le previsioni meteorologiche sono diventate di largo consumo e i cambiamenti climatici catalizzano l’attenzione dei giovani,
è necessario intervenire nell’apprendimento scolastico per rendere più chiara la comprensione di entrambe le discipline.
L’insieme complesso ed eterogeneo di news di cronaca, allerta meteo, annunci sul “clima che cambia” non fa altro che
alimentare l’incertezza delle nuove generazioni sulla credibilità delle scoperte scientifiche relative al global warming, dettata
principalmente dalla scarsa conoscenza dei fenomeni ad esso associati. I ragazzi, protagonisti del nostro futuro, devono
essere  consapevolmente  informati  su  questi  temi.  Avranno  un  arduo  compito:  dovranno  essere  artefici  diretti
dell’adattamento che la società dovrà mettere in atto per rispondere alla mutevolezza climatica di  origine antropica,
rispondere in modo risolutivo agli impatti meteo-climatici, saper valutare in modo positivo tutte le azioni che contribuiscano
ad un incremento della resilienza territoriale.”

Gli  alunni  iscritti  ai  corsi,  alla  fine  del  percorso  didattico,  consegneranno  all’amministrazione  comunale  di  Giulianova  un
“Profilo  Climatico  Comunale”  basato  sull’analisi  di  dati  storici  e  vademecum  per  la  realizzazione  di  un  Piano  di
Adattamento  ai  Cambiamenti  Climatici  nel  Comune  di  Giulianova  (PACC  Comunale).

“Dal  prossimo  anno  scolastico  2022/23  il  Liceo  Curie  arricchirà  la  propria  offerta  formativa  attivando  la  Curvatura
Sostenibilità Ambientale – riferisce la dirigente scolastica prof.ssa Silvia Recchiuti – con questo progetto raccogliamo le
sollecitazioni del Ministero della Transizione Ecologica e del Piano RiGenerazione Scuola del MIUR con l’obiettivo di di
facilitare l’inserimento dei nostri studenti in ambiti universitari e settoriali in linea con le professioni emergenti ma anche per
fornire una cultura allargata alla conoscenza delle connessioni tra comportamenti umani ed effetti sull’ambiente”.

https://www.giulianovanews.it/2022/01/il-liceo-statale-marie-curie-di-giulianova-ha-avviato-il-progetto-meteo-clima-osservare-i-fenomeni-prevedere-gli-eventi-comprendere-i-cambiamenti-a-cura-del-prof-matteo-de-albe/img-20220126-wa0007/
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Vaccinazioni  anti  Covid  19,  domenica  30  Gennaio  nell’  hub “I
Pioppi”.
Aperta la piattaforma. Sarà attivo, domenica prossima, 30 Gennaio, il centro vaccinale “I Pioppi” nel quartiere Annunziata. La
piattaforma telematica per prenotare una dose di vaccino anti Covid 19 è dunque aperta. Si ricorda che, oltre alla tessera
sanitaria  e  ad  un  documento  di  riconoscimento,  è  necessario  presentare  il  modulo  compilato  per  il  consenso  alla
vaccinazione. Si prega, come sempre, di rispettare il proprio turno di prenotazione. Una fascia oraria, indicata in automatico
sulla piattaforma, sarà dedicata alle prime dosi. Link utile: https://prenotazioni.vaccinicovid.gov.it/ .
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